
◎会長報告－佐藤政司会長
　皆さん、こんばんは。今夜は一
段と寒く明日の朝は氷が張るので
はないか思います。今日はこんな
に大勢の皆様がご参加いただき本
当にありがとうございます。いろ
いろと企画が用意されているよう

ですので私自身も楽しみたいと思っています。皆さ
んも楽しんで下さい。宜しくお願い致します。

◎幹事報告－小熊　東幹事
・今日は私のアパートの引越しをし
ていまして、すっかりクリスマス
家族会を忘れていました。昼間
1時か 2 時ごろに雪が降り大変寒
かったです。90 パーセント引越
しが終りましたが気持ちの整理が

ついておりません。今日の幹事報告はございません。
楽しんでいきたいと思います。

◎各委員会報告
◇出席委員会
　　　　－藤田紀夫副委員長
　大勢のご参加をいただき本日の
出席率は 100 パーセントです。あ
りがとうございました。
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君が代　
－今月は疫病予防と治療月間です－

4つテスト
　　矢代　昭雄　会員
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　　　　いわき勿来ロータリー・クラブ

ロータリー :変化をもたらす

錦小学校吹奏楽の演奏
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